



## **BAB VII PENUTUP**

Rencana Strategis Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara Tahun 2016-2021 berfungsi sebagai pedoman, penentu arah, sasaran, dan tujuan bagi aparatur Balitbangda dalam melaksanakan tugas penyelenggaraan pemerintahan, pengelolaan pembangunan, dan pelaksanaan pelayanan kepada *stakeholders* yang ada. Review Rencana Strategis ini merupakan penjabaran dari Visi dan Misi Balitbangda yang mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Kutai Kartanegara.

Dalam melaksanakan Review Rencana Strategis ini sangat diperlukan partisipasi, semangat, dan komitmen dari seluruh aparatur Balitbangda, karena akan menentukan keberhasilan program dan kegiatan yang telah disusun. Dengan demikian Review Rencana Strategis ini nantinya bukan hanya sebagai dokumen administrasi saja, karena secara substansial merupakan pencerminan tuntutan pembangunan yang memang dibutuhkan oleh *stakeholders* sesuai dengan visi dan misi daerah yang ingin dicapai.

Akhir kata, semoga Review Rencana Strategis Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara ini dapat diimplementasikan dengan baik sesuai dengan tahapan-tahapan yang telah ditetapkan secara konsisten dalam rangka mendukung terwujudnya *good governance* di Kabupaten Kutai Kartanegara.



**DAFTAR PUSTAKA**

Rangkuti, Freddy., 2005, *Analisis SWOT Teknik Membedah Kasus Bisnis*, PT. Gramedia Pustaka Umum, Jakarta

Makhdum Priyatno, *Peran Pemerintah dalam Mendukung Profesionalisme Lembaga Litbang*, disampaikan dalam Rapat Koordinasi Kajian yang dilaksanakan oleh PKP2A III Lembaga Administrasi Negara di Samarinda, tanggal 27 Maret 2012

[www.ristek.go.id](http://www.ristek.go.id), 2012, *Sinergitas Kebijakan Program Penelitian Dan Pengembangan Antara Pusat Dan Daerah Provinsi Jatim*, diunduh 24 April 2012



## ***Kata Pengantar***

Rencana Strategis (Renstra) Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah (BALITBANGDA) Kabupaten Kutai Kartanegara Tahun 2016-2021, merupakan dokumen strategis sebagai acuan pelaksanaan kegiatan dalam pencapaian tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan pada Restra Balitbangda Tahun 2016-2021.

Rencana Strategis (Renstra) merupakan dokumen rencana lima tahunan yang berisi informasi dan arah bagi perencanaan dan pelaksanaan kegiatan yang akan dilaksanakan oleh Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara Tahun 2016-2021.

Rencana Strategis (Renstra) Tahun 2016-2021 terdiri dari Pendahuluan, Gambaran pelayanan Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara, Isu-Isu Strategis Berdasarkan Tugas dan Fungsi, Visi, Misi, Tujuan, sasaran, strategis, dan Kebijakan Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah tahun 2016-2021, Rencana Program dan Kegiatan, Indikator Kinerja Kelompok sasaran, dan pendanaan indikatif, Indikator Kinerja Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah yang mengacu pada Tujuan dan sasaran RPJMD.

Tenggarong, 22 Januari 2019

Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah  
Kabupaten Kutai Kartanegara  
Kepala,

Ir. H. Akhmad Hardi Dwi Putra  
NIP. 19621025 199011 1 001